



2025-26 NPC 13.8 Review Proposals

**2025-26 Propositions de révision du
CNP en vertu des articles 13.8**



**CONSERVATIVE
CONVENTION**



**CONGRÈS
CONSERVATEUR**

2025-26 NPC 13.8 Review Proposals

Per our Constitution:

13.6 At a national convention, a policy resolution must receive a majority of votes cast by delegates and a majority of votes cast by delegates from each of a majority of individual provinces. For the purpose of this provision, the territories together shall constitute one province.

13.8 The CPC National Policy Committee will prepare a simple yes / no paper or electronic ballot to present to the membership at each Convention so members can vote on the committee's recommendations for removal of redundant or otherwise invalid policies.

These proposals were approved by the National Policy Committee on the October 30, 2025 meeting with this motion: Motion 202510-08- Motion to approve the proposals of redundant or otherwise invalid policies as circulated, to send to National Council and the Convention Committee for a vote at the Convention per Section 13.8 of the Constitution.

2025-26 Propositions de révision du CNP en vertu des articles 13.8

Conformément à notre Constitution:

13.6 Au congrès national, une résolution politique doit recevoir la majorité des voix des délégués et la majorité des voix des délégués dans chacune de la majorité des provinces. Aux fins de la présente disposition, les territoires constituent une province.

13.8 Le Comité national des politiques préparera un bulletin de vote « oui/non » électronique ou papier à présenter aux membres à chaque congrès afin que les membres puissent voter sur les recommandations du Comité pour l'élimination des politiques redondantes ou autrement invalides.

Ces propositions ont été approuvés par le Comité national des politiques lors de la réunion du 30 octobre 2025, suivant la motion suivante : Motion 202510-08- Motion visant à approuver les propositions de retrait de politiques redondantes ou autrement invalides telles que diffusées, afin de les transmettre à l'Exécutif national et au Comité du Congrès pour un vote du Congrès, conformément à l'article 13.8 de la Constitution.

1 - Update and Move the Pensions Policy:

33. Pensions

The Conservative Party believes that company pension funds should be invested by independent trustees for the benefit of employees and should be held at arm's length, ~~not accessible by the company or its creditors.~~

The Conservative Party is committed to bring public sector pensions in-line with Canadian norms by switching to a defined contribution pension model, which includes employer contributions comparable to the private sector.

Rationale: *The last part of paragraph 1 "... not accessible by the company or its creditors." has become obsolete thanks to the Conservatives, by getting Bill C-228 through the House of Commons as law.*

1 - Mettre à jour et déplacer la politique sur les pensions

33. Pensions

Le Parti conservateur croit que les régimes de retraite des entreprises devraient être investis par des fiduciaires indépendants au bénéfice des employés et devraient être sans lien de dépendance ~~et être inaccessibles à l'entreprise ou à ses créanciers.~~

Le Parti conservateur s'engage à harmoniser les pensions du secteur public aux normes canadiennes en optant pour un modèle à cotisations déterminées prévoyant des cotisations de l'employeur comparables à celles du secteur privé.

Justification : *La dernière phrase du premier paragraphe – « ... et être inaccessibles à l'entreprise ou à ses créanciers » est devenue désuète grâce à l'adoption, par les conservateurs, du projet de loi C-228, par le biais de la Chambre des communes, en vigueur.*

Conservative Convention 2026 Congrès Conservateur

2 - Move paragraphs to align with more appropriate policies:

47. Regional Development

The Conservative Party recognizes that regional development policies are an important part of any comprehensive strategy to assist the regions of Canada to meet the opportunities of the new global economy. Regional development agencies must be de-politicized and focused on attracting new private sector investments.

~~The very essence of economic development, nation building, and regional development is the free flow of resources. The Conservative Party supports the extension of Canada's pipeline network to Atlantic Canada and the modernization of Canada's existing pipeline infrastructure as a means of creating Canadian jobs and reducing our dependence on foreign oil.~~

The Conservative Party believes it is essential to the economic survival of provinces and territories and the financial stability of Canada that provinces and territories are the principal beneficiary of their natural resource developments and exports.

Rationale:

The second paragraph of this section should be moved to section 54. National Energy Corridor where it flows better as its second paragraph.

54. National Energy Corridor

Energy independence is key. Securing right-of-ways and permits without successive environmental assessments will enable Canada to develop integrated national resource and utility infrastructure corridors across Canada. Resources will have access to international markets and Canadians will have stable and secure access for their resource and utility needs across Canada.

The very essence of economic development, nation building, and regional development is the free flow of resources. The Conservative Party supports the extension of Canada's pipeline network to Atlantic Canada and the modernization of Canada's existing pipeline infrastructure as a means of creating Canadian jobs and reducing our dependence on foreign oil.

Rationale: *This paragraph has been moved from 47. Regional Development to here, where it fits better. There is no change to the existing policy wording, it is just moved to the correct location.*

2 - Déplacer des paragraphes pour un meilleur alignement thématique :

47. Développement régional

Le Parti conservateur du Canada reconnaît que les politiques de développement régional sont un élément important de toute stratégie globale visant à aider les régions du Canada à saisir les occasions offertes par la nouvelle économie mondiale. Les agences de développement régional comme l'APECA, la DEOC, la FEDNOR et le CED-Q doivent être dépolitisées et se concentrer à attirer de nouveaux investissements du secteur privé.

~~L'essence même du développement économique, de l'édification de la nation et du développement régional est le libre mouvement des ressources. Le Parti conservateur soutient le prolongement du réseau de pipelines du Canada jusqu'aux provinces de l'Atlantique et la modernisation de l'infrastructure pipelinrière existante afin de créer des emplois au Canada et de réduire notre dépendance au pétrole étranger.~~

Le Parti conservateur croit qu'il est essentiel pour assurer la survie économique des provinces et des territoires et la stabilité financière du Canada que les provinces et les territoires soient les principaux bénéficiaires de l'exploitation et de l'exportation de leurs ressources naturelles.

Justification : *Le deuxième paragraphe de cette section devrait être déplacé vers la section 54. Couloir de transport de l'énergie, où il s'intègre mieux en tant que deuxième paragraphe.*

54. Couloir de transport de l'énergie

L'indépendance énergétique est un facteur déterminant. L'obtention de droits de passage et de permis sans procéder à des évaluations environnementales successives permettra au Canada de créer une infrastructure intégrée de couloirs de ressources naturelles et de services publics traversant le Canada. Les ressources pourront atteindre les marchés internationaux et, à l'échelle du pays, on pourra répondre de façon stable et sécuritaire aux besoins de la population en matière de ressources et de services publics.

L'essence même du développement économique, de l'édification de la nation et du développement régional est le libre mouvement des ressources. Le Parti conservateur soutient le prolongement du réseau de pipelines du Canada jusqu'aux provinces de l'Atlantique et la modernisation de l'infrastructure pipelinrière existante afin de créer des emplois au Canada et de réduire notre dépendance au pétrole étranger.

Justification : *Ce paragraphe, provenant de la section 47. Développement régional, est déplacé ici pour un meilleur agencement. Aucun changement n'a été apporté à son libellé, il a simplement été déplacé vers l'emplacement approprié.*

Conservative Convention 2026 Congrès Conservateur

3 - Merge Similar Energy Policies:

52. Long-Term Energy Framework

The Conservative Party believes that Canada has a natural economic advantage due to an abundance of natural resources that support Canadian prosperity with an affordable and sustainable mix of Canadian energy resources including crude oil, natural gas, hydro-electric power, nuclear power, shale gas and oil, coal, renewables (wind, solar, bio-mass and geo-thermal) and abundant water, hydrogen, uranium, lithium and hydrocarbons. ~~hydrogen, renewables, uranium, lithium, hydrocarbons, water, biomass and hydroelectric.~~

We believe the government must establish a National Commission on Energy Security.

We believe that government should develop a renewable and non-renewable energy framework which takes into account outstanding obligations and which will meet our long-term requirements for domestic consumption and export.

We believe that strengthening global energy market integration will ensure greater reliability and affordability of energy supplies across Canada. We encourage the government to explore ways to reduce barriers to the movement of energy products across provincial and other borders. The government of Canada should provide leadership and work closely with Indigenous peoples, provincial and territorial governments to align energy goals in the best interests of all Canadians and seek to achieve a positive impact on energy infrastructure development, energy supply and energy demand in Canada by removing artificial barriers to interprovincial and international energy trade.

We continue to support hydrocarbon exploration, pipeline construction, transportation efficiencies and plant improvements to increase energy conversion efficiencies and reduce pollutant and greenhouse gas discharges.

We support the application of nuclear energy and its associated industries to provide energy to Canadians while reducing negative impacts on the environment.

We believe the government should support and encourage the private development of alternative sources of energy and fuels, including: wind, solar, and geothermal sources of energy; alternative transportation fuels including bio-diesel from oil seed crops and methanol, ethanol or methane from biomass and organic waste; fuel cell technology and the use of hydrogen as transportation fuel.

We believe that pipelines provide safe and economical transportation and will work to ensure that Canada has an efficient pipeline network, and that legislation implemented ensures timely application processing, encouraging the long-term return on investment needed for energy projects.

We believe the government should support and encourage the private development of pipelines.

Rationale: *Language added to ensure resources named are consistent with energy policy and to replace deletion of old section 53, which belongs here.*

53. Long-term Strategic Energy Commission

~~The Conservative Party believes that Canada has an economic advantage as it is a country rich in natural resources, such as crude oil, natural gas, hydropower, nuclear power, shale gas and oil, coal, solar, wind and bio-mass energy. We believe the government must establish a National Commission on Energy Security.~~

Rationale: *Policy 53. is redundant once its content is merged with policy 52. Long-Term Energy Framework.*

3 - Fusionner les politiques énergétiques similaires :

52. Cadre stratégique à long terme

Le Parti conservateur croit que le Canada possède un avantage économique naturel en raison d'une abondance de ressources naturelles qui soutiennent la prospérité du pays, à savoir un éventail de ressources énergétiques abordables et durables, incluant le pétrole brut, le gaz naturel, l'hydroélectricité, l'énergie nucléaire, le gaz et le pétrole de schiste, le charbon, les énergies renouvelables (éolienne, solaire, biomasse et géothermie), ainsi que des ressources abondantes en eau, hydrogène, uranium, lithium et hydrocarbures. ~~l'hydrogène, des énergies renouvelables, l'uranium, le lithium, les hydrocarbures, l'eau, la biomasse et l'hydroélectricité.~~

Nous croyons que le gouvernement doit établir une Commission nationale sur la sécurité énergétique.

Nous croyons que le gouvernement devrait élaborer un cadre stratégique en matière d'énergie renouvelable et non renouvelable qui tient compte des engagements en cours et qui répond à nos besoins à long terme en consommation intérieure et en exportation.

Nous croyons que le renforcement de l'intégration du marché mondial de l'énergie assurera une plus grande fiabilité et l'abordabilité accrue des approvisionnements énergétiques partout au Canada. Nous encourageons le gouvernement à explorer de nouvelles façons de réduire les barrières à la libre circulation des produits énergétiques entre les provinces et vers d'autres frontières. Le gouvernement du Canada devrait faire preuve de leadership et travailler en étroite collaboration avec les Autochtones et les gouvernements provinciaux et territoriaux pour harmoniser les objectifs énergétiques dans l'intérêt supérieur de tous les Canadiens et devrait chercher à avoir un impact positif sur le développement de l'infrastructure énergétique, l'approvisionnement en énergie et la demande en énergie au Canada en abolissant les obstacles artificiels au commerce interprovincial et international de l'énergie.

Nous continuons à soutenir l'exploration des hydrocarbures, la construction de pipelines, les gains en efficacité sur le plan du transport et l'amélioration des usines afin d'augmenter le rendement de la conversion énergétique et de réduire les émissions de polluants et de gaz à effet de serre.

Nous sommes en faveur de l'utilisation de l'énergie nucléaire et des industries connexes pour fournir de l'énergie aux Canadiens tout en réduisant l'impact négatif sur l'environnement.

Nous croyons que le gouvernement devrait soutenir et encourager le développement privé de sources d'énergie et de carburants de remplacement comme les énergies éolienne, solaire et géothermique ; les carburants de remplacement comme le biodiesel tiré des récoltes et le méthanol, l'éthanol et le méthane, tirés de la biomasse et des déchets organiques ; la technologie des piles à combustible et l'utilisation de l'hydrogène comme carburant pour le transport.

Nous croyons que les pipelines sont un mode de transport sécuritaire et économique, et nous veillerons à ce que le Canada ait un réseau de pipelines efficient et que la législation adoptée assure le traitement rapide des demandes et encourage un rendement à long terme sur les investissements nécessaires pour réaliser les projets énergétiques.

Nous croyons que le gouvernement devrait soutenir et encourager le développement privé des oléoducs.

Justification : Du libellé a été ajouté pour assurer la cohérence des ressources mentionnées avec l'ensemble de la politique énergétique et pour remplacer la suppression de l'ancienne section 53, désormais intégrée ici.

~~53. Commission stratégique de développement énergétique à long terme~~

~~Le Parti conservateur croit que le Canada a un avantage économique en raison de ses ressources naturelles tels le pétrole, le gaz naturel, l'hydroélectricité, l'énergie nucléaire, le gaz de schiste, le charbon, l'énergie solaire, éolienne et la biomasse.~~

~~Nous croyons que le gouvernement doit instaurer une Commission nationale sur la sécurité énergétique.~~

Justification : La politique 53 devient redondante une fois son contenu fusionné avec la politique 52. Cadre stratégique à long-terme.

Conservative Convention 2026 Congrès Conservateur

4 - Delete Duplicate Wording:

59. International Trade

The Conservative Party of Canada strongly supports international trade initiatives that will generate increased economic activity, jobs, and a greater understanding and collaborative relationship between emerging economies and our democratic, streamlined regulatory, free enterprise approach to governance.

~~The Conservative Party believes that the government is responsible for taking the lead in working with its provincial partners to eliminate inter-provincial trade barriers in transportation, commerce, labour, and capital mobility.~~

We support bringing more security to existing trade related jobs. To create new employment opportunities, our trade agenda will focus on diversifying both the products we sell abroad and the markets into which we sell those products. We emphasize the importance of secure access to international markets through a rules-based trading system. We believe that Canada should strive to maximize the benefits we have as a free trading nation, and emphasizes the need to establish trading relationships beyond North America.

In future rounds of trade negotiations, we believe the government should:

- i. vigorously pursue the reduction of international trade barriers and tariffs;
- ii. pursue the elimination of trade-distorting government export subsidies within clearly established time limits; and
- iii. seek a clear definition of what constitutes an export subsidy.

We support efforts by the government to develop new markets for Canadian goods and services by emphasizing the development of trade ties with emerging markets.

In recognition of freshwater as a critical resource to the future of Canadians, we believe that there should be an investigation into the protection and security of our long-term freshwater resources as they pertain to exportation as a commodity.

We believe the government should strive to maximize the benefits of our cross border trade by reducing or removing impediments to the efficient flow of goods, services and people at border crossing points. The government should also pursue agreement on standards for secure identification of cross-border travelers that are both affordable and convenient.

Rationale: *This proposed deletion in policy 59. is a duplicate of very similar wording in policy #60 Interprovincial Trade, which says:* We believe the government should take the lead with its provincial partners, especially to modernize and eliminate inter-provincial trade barriers in transportation, commerce, labour, and capital mobility.

4 - Supprimer un libellé redondant :

59. Commerce international

Le Parti conservateur du Canada appuie fermement les initiatives commerciales internationales qui généreront plus d'activités économiques et d'emplois et qui favoriseront une plus grande compréhension et collaboration entre des économies émergentes et notre approche démocratique de la gouvernance fondée sur une réglementation simplifiée et la libre entreprise.

~~Le Parti conservateur croit que le gouvernement a la responsabilité de prendre l'initiative et de collaborer avec ses partenaires provinciaux pour abolir les obstacles interprovinciaux au commerce, au transport, aux échanges commerciaux, à la mobilité de la main-d'œuvre et à la mobilité des capitaux.~~

Nous sommes en faveur de l'augmentation de la sécurité des emplois existants liés au commerce. Pour créer de nouvelles possibilités d'emploi, notre programme commercial sera axé sur la diversification à la fois des produits destinés à l'exportation et des marchés où nous vendons ces produits. Nous soulignons l'importance de protéger l'accès aux marchés internationaux par un régime commercial fondé sur des

règles. Nous croyons que le Canada devrait maximiser les avantages liés au libre-échange et mettre l'accent sur le besoin de créer des liens commerciaux avec des pays autres que ceux du continent nord-américain.

Aux futures négociations commerciales, nous croyons que le gouvernement devrait :

- i. défendre vigoureusement la réduction des obstacles et tarifs commerciaux internationaux ;
- ii. chercher à éliminer dans des délais clairement définis les subventions aux exportations qui perturbent le marché ;
- iii. chercher à obtenir une définition claire de ce qui constitue une subvention aux exportations.

Nous soutenons les efforts déployés par le gouvernement pour développer de nouveaux marchés pour les produits et services canadiens en mettant l'accent sur le développement de liens commerciaux avec les marchés émergents.

Reconnaissant que l'eau douce est une ressource critique pour l'avenir des Canadiens, nous croyons qu'il devrait y avoir une enquête sur la protection et la sécurité de nos ressources en eau douce à long terme en ce qui concerne leur exportation en tant que produit.

Nous croyons que le gouvernement devrait tenter d'optimiser les avantages de nos échanges commerciaux transfrontaliers en réduisant ou en éliminant les obstacles à la circulation efficiente des produits, des services et des gens aux points de passage à la frontière. Le gouvernement devrait également chercher à conclure des ententes sur des normes relatives à l'identification sécurisée des personnes qui traversent la frontière qui est à la fois abordable et pratique.

Justification : *La suppression proposée dans la politique 59 est un doublon d'un libellé très similaire dans la politique 60. Commerce interprovincial, qui stipule :* Nous pensons que le gouvernement fédéral devrait prendre l'initiative de collaborer avec ses partenaires provinciaux, notamment pour moderniser et abolir les obstacles interprovinciaux au transport, aux échanges commerciaux, à la main- d'œuvre et à la mobilité des capitaux.

Conservative Convention 2026 Congrès Conservateur

5 - Move Wording in the Post-Secondary Education Paragraph:

96. Post-Secondary Education

The Conservative Party believes in greater accessibility to education by eliminating as many barriers to post-secondary education as possible. The transfer should be distributed to provinces and territories on the basis of the numbers of enrolled students. We believe strongly that provincial jurisdiction must be respected. However, the federal government must play a role in addressing tuition and standards.

We support removing post-secondary education funding from the Canada Social Transfer and creating an independent Canada Education Transfer. The Transfer should be funded at a base level and increased annually according to inflation and demographic growth. It should be negotiated with the provinces and territories to ensure the funding is targeted to post-secondary education.

We believe the government must ensure that scholarships and bursaries are not taxed.

~~The Conservative Party recognizes the investment of Canadian students and will make an additional eight months of interest relief available on Canada student loans to allow students to better adapt to evolving market conditions.~~

97. Student Loans

The Conservative Party believes that post-secondary education is to be available to Canadians through a Student Loan program that provides funds to those in need. This program is to be student focused and is to promote ease of access for all students.

The Conservative Party supports eliminating the inclusion of parental income and assets in the assessment of loan applications and supports a loan availability model based on personal resources.

We support providing greater flexibility to students paying back federal student loans by implementing Income Contingent Loans and providing a preferred interest rate on student loans post-graduation.

A Conservative Government would change the taxation laws to allow Student Line of Credit loan interest to be deductible on income tax returns, similar to the current allowance for government loans.

The Conservative Party recognizes the investment of Canadian students and will make an additional eight months of interest relief available on Canada student loans to allow students to better adapt to evolving market conditions.

***Rationale:** This paragraph belongs in the student loan section and not the post-secondary education section.*

5 - Réorganiser le paragraphe de la section sur l'éducation postsecondaire :

96. Éducation postsecondaire

Le Parti conservateur croit qu'il faut améliorer l'accessibilité à l'éducation postsecondaire en éliminant le plus grand nombre d'obstacles possible. Le transfert devrait être versé aux provinces et aux territoires en fonction du nombre d'étudiants inscrits. Nous croyons fermement qu'il faut respecter les champs de compétence provinciale. Toutefois, le gouvernement fédéral doit jouer un rôle en ce qui concerne les droits de scolarité et les normes.

Nous sommes en faveur du retrait de l'éducation postsecondaire du Transfert canadien en matière de programmes sociaux et de la création d'un volet indépendant, le Transfert canadien en matière d'éducation. Le transfert devrait faire l'objet d'un financement de base, qui augmentera annuellement en fonction de l'inflation et de la croissance démographique. Il devrait faire l'objet de négociations avec les provinces et les territoires en vue d'assurer que le financement est affecté à l'éducation postsecondaire.

Nous croyons que le gouvernement doit veiller à ce que les bourses ne soient pas imposées à l'avenir.

~~Le Parti conservateur reconnaît l'investissement des étudiants canadiens et leur accordera un congé additionnel d'intérêts de huit mois sur leurs prêts étudiants au Canada pour leur permettre de mieux s'adapter aux conditions changeantes du marché.~~

97. Prêts étudiants

Le Parti conservateur croit que l'éducation postsecondaire devrait être accessible aux Canadiens par l'entremise d'un régime de prêts étudiants accordant une aide financière aux personnes dans le besoin. Ce régime doit être axé sur les étudiants et il doit faciliter l'accès aux études à tous les étudiants.

Le Parti conservateur est en faveur d'éliminer le calcul du revenu et des biens des parents dans l'évaluation des demandes de prêts et nous sommes en en faveur d'un modèle de prêt fondé sur les ressources personnelles.

Nous sommes en faveur d'une plus grande flexibilité pour les étudiants qui remboursent leurs prêts étudiants octroyés par le fédéral. Nous appuyons un système de remboursement des prêts en fonction du revenu et des taux d'intérêt préférentiels à ceux qui veulent faire des études supérieures.

Un gouvernement conservateur modifierait les lois fiscales pour faire en sorte que les intérêts des prêts étudiants sur marge de crédit soient déductibles de l'impôt sur le revenu, de façon similaire à la disposition existante pour prêts.

Le Parti conservateur reconnaît l'investissement des étudiants canadiens et leur accordera un congé additionnel d'intérêts de huit mois sur leurs prêts étudiants au Canada pour leur permettre de mieux s'adapter aux conditions changeantes du marché.

Justification : *Ce paragraphe devrait être déplacé vers la section sur les prêts étudiants, ou il est plus pertinent qu'à celui sur l'éducation postsecondaire.*

Conservative Convention 2026 Congrès Conservateur

6 - Remove the Criminal Code Policy Already in Place:

128. Organized Crime

The Conservative Party recognizes that organized crime is growing throughout Canada, that international criminal organizations are active in Canada in money laundering and drug trafficking and that this phenomenon crosses boundaries.

To fight this trend and to ensure the safety of all Canadians, a Conservative government will:

- i. adopt, in collaboration with the provinces and municipalities, a national strategy on the fight against organized crime, including the creation of a joint national task force on security. This task force will concentrate on keeping illegal firearms out of the hands of the criminal gangs through increased efforts to curtail smuggling and the distribution of contraband firearms;
- ii. increase the financial resources allocated to the RCMP to help them to fight against those activities in all regions of the country;
- ~~iii. propose an amendment to the Criminal Code to reverse the burden of proof, so that members of a criminal organization (and not the Crown) will have to prove at the time of seizure that the goods were not acquired through criminal acts committed for organized crime. Specific criteria will govern this measure to respect the principle of the presumption of innocence of the accused; and~~
- iv. strengthen the legislation to prosecute any person who knowingly engages in counterfeit activities by manufacturing, reproducing, and distributing, importing, or selling counterfeit goods.

We believe the government, in collaboration with the provinces and territories, should develop prevention strategies in the fight against street gangs.

Rationale: *The proposed deletion is already the law.*

6 - Supprimer la politique sur le Code criminel déjà en vigueur :

128. Crime organisé

Le Parti conservateur reconnaît que le crime organisé est en hausse partout au Canada, que les organisations criminelles internationales sont actives au Canada y faisant du blanchiment d'argent et du trafic de drogues et d'armes à feu, et que ce phénomène traverse les frontières.

Pour contrer cette tendance et assurer la sécurité de tous les Canadiens et Canadiennes, un gouvernement conservateur prendra les mesures suivantes :

- i. adopter, en collaboration avec les provinces et les municipalités, une stratégie nationale de lutte contre le crime organisé et former un groupe de travail national mixte sur la sécurité qui veillera en particulier à éviter que des armes illicites se retrouvent entre les mains d'organisations criminelles en consacrant plus d'effort à freiner la contrebande et la distribution de ces armes ;
- ii. augmenter les ressources financières allouées à la GRC pour l'aider à lutter contre ces activités dans toutes les régions du pays ;
- iii. ~~proposer une modification au Code criminel afin d'inverser le fardeau de la preuve de façon à ce que les membres d'une organisation criminelle (et non la Couronne) aient à prouver au moment de la saisie que les biens n'ont pas été acquis dans le cadre d'actes criminels commis pour le compte du crime organisé. Des critères précis encadreront cette mesure pour que le principe de la présomption d'innocence de l'accusé soit respecté ;~~
- iv. renforcer la loi afin de poursuivre toute personne qui participe sciemment à des activités de contrefaçon en fabriquant, reproduisant, distribuant, important ou vendant des biens contrefaits.

Nous croyons que le gouvernement fédéral, en collaboration avec les provinces et les territoires, devrait élaborer des stratégies de prévention dans le cadre de la lutte contre les gangs de rue.

Justification : *La suppression proposée est déjà inscrite dans la loi.*

Conservative Convention 2026 Congrès Conservateur

7 - Remove the Young Offender Policy Already in Place:

129. Young Offenders

The Conservative Party supports introducing measures to hold young lawbreakers accountable to their victims and the larger community. ~~We believe the government should introduce measures to ensure that violent or serious repeat offenders and over 14 are tried as adults.~~

We encourage the government to work with the provinces and territories to ensure that the early identification and intervention strategies for youth at risk continue to work. The justice system for young

people will provide effective punishment that deters criminal behavior, instils a sense of responsibility in young offenders for their behavior; and gives young people better opportunities for rehabilitation.

Rationale: *The proposed deletion is already the law.*

7 - Supprimer la politique sur les jeunes contrevenants déjà en vigueur

129. Jeunes contrevenants

Le Parti conservateur est en faveur de mesures visant à tenir les jeunes contrevenants responsables devant leurs victimes et la collectivité dans son ensemble. ~~Nous croyons que le gouvernement devrait prendre des mesures assurant que les contrevenants violents ou les récidivistes dangereux de quatorze ans et plus sont jugés comme des adultes.~~

Nous encourageons le gouvernement à collaborer avec les provinces et les territoires afin d'assurer que les stratégies d'identification précoce et d'intervention auprès des jeunes à risque soient maintenues. Le système de justice pénale devrait permettre d'infliger des peines efficaces aux jeunes contrevenants, les dissuader d'adopter des comportements criminels, leur transmettre le sens des responsabilités et leur offrir de meilleures chances de réadaptation.

Justification : *La suppression proposée est déjà inscrite dans la loi.*

Conservative Convention 2026 Congrès Conservateur

8 - Merge Duplicate Internet Policies:

139. Internet Connectivity

~~The Conservative Party recognizes the vital importance of internet connectivity to full Canadian participation in global economic, social, and cultural communities. The government should create an environment that encourages private sector investment to increase broadband infrastructure, especially in rural and remote areas of Canada.~~

140. Improving Access to Reliable and Affordable Internet

The Conservative Party of Canada recognizes the importance of dependable and affordable Internet to full Canadian participation in global economic, social and cultural communities. A Conservative government will work with provinces, territories, industry, stakeholders and communities to ensure all Canadians have access to reliable and quality internet. The government should create an environment that encourages private sector investment to increase broadband infrastructure, especially in rural and remote areas of Canada.

Rationale: *These two policies are duplicate, the proposed merger would delete policy #139, but add the final sentence of it to policy #140.*

8 - Fusionner les politiques redondantes sur Internet

139. Internet

~~Le Parti conservateur reconnaît l'importance vitale de la connectivité Internet pour la pleine participation des Canadiens à la communauté économique, sociale et culturelle mondiale. Le gouvernement devrait créer un environnement qui encourage le secteur privé à investir pour étendre l'infrastructure à large bande, surtout dans les milieux ruraux et éloignés du Canada.~~

140. Améliorer l'accès fiable et abordable à Internet

Le Parti conservateur du Canada reconnaît l'importance d'avoir accès à une connexion Internet fiable et à prix abordable pour la pleine participation des Canadiens à la communauté économique, sociale et culturelle mondiale. Un gouvernement conservateur travaillera de concert avec les provinces, les territoires, l'industrie, les intervenants et les collectivités pour faire en sorte que tous les Canadiens et Canadiennes aient accès à une connexion Internet fiable et de qualité. Le gouvernement devrait créer un environnement qui encourage le secteur privé à investir pour étendre l'infrastructure à large bande, surtout dans les milieux ruraux et éloignés du Canada.

Justification : *Ces dont politiques étant redondantes, la fusion proposée supprimerait la politique 139, tout en ajouter sa phrase finale à la politique 140.*

Conservative Convention 2026 Congrès Conservateur